

Municipios de la provincia habilitan puntos de ayuda para postular al subsidio eléctrico

La fecha de postulación comenzó el 1 de julio y se extiende hasta el domingo 14 de julio a las 23.59 horas, mientras que resultados de la primera convocatoria se entregarán a mediados de septiembre.

Crónica
cronica@lidersanantonio.cl

Hasta el 14 de julio, los ciudadanos de todo el país tienen la oportunidad de postular al subsidio eléctrico, un beneficio dirigido al 40% más vulnerable de la población en el Registro Social de Hogares, que permitirá contrarrestar las alzas en las cuentas de luz.

Para postular, los interesados deben tener al día el pago de sus cuentas de electricidad o contar con un acuerdo de pago con la empresa eléctrica.

Los requisitos son simples: se necesita poseer la clave única, el número de cliente que se encuentra en la boleta de pago, un correo electrónico y un número de teléfono, ya sea móvil o fijo, según informó el Gobierno.

Todo el trámite se realiza en la página web subsidioelectrico.cl. Sin embargo, considerando que no todos tienen acceso o manejo de internet, las municipalidades de la provincia de San Antonio han anunciado la habilitación de distintos puntos de ayuda en las



TODO EL TRÁMITE SE DEBE HACER POR INTERNET.

comunas.

EL QUISCO

En la comuna El Quisco, para facilitar la postulación, la municipalidad habilitó una ventanilla en el Departamento Social, ubicado en el ex Hotel Italia, en avenida Francia 66. La postulación debe ser

personal, de acuerdo al municipio.

CARTAGENA

La Municipalidad de Cartagena también está promoviendo el subsidio eléctrico. La Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) dispuso puntos de orientación en distintos horarios y lu-

gares. Los lunes y miércoles, de 15 a 18 horas, en La Pérgola, El Turco. Los martes, de 10.30 a 13 horas, en la sede social de Lo Abarca y de 15 a 18 horas en la sede social de Cajón de la Magdalena. Los jueves, de 10.30 a 13 horas, en la sede social de Lo Zárate. Además, desde el 8 al 12 de ju-

lio, estarán disponibles en el Departamento Social en Av. Cartagena 450 y en la Biblioteca Municipal Almirante Latorre 475, de 9 horas a 13 horas.

SAN ANTONIO

En San Antonio, la Municipalidad ha dispuesto un módulo de ayuda en el Cen-

tro Integral de la Juventud, ubicado en calle La Marina 1755, Barrancas. La atención será de lunes a viernes de 9 horas a 14 horas.

EL TABO

En El Tabo, la municipalidad habilitó dos puntos de asesoramiento para la postulación al subsidio eléctrico: en el municipio y el Punto de Seguridad El Tabo Centro, a pasos del Cesfam. La atención es de lunes a viernes de 9 a 14 horas hasta el 14 de julio. Los postulantes deben llevar su clave única, estar inscritos en el Registro Social de Hogares y no tener deuda con la compañía eléctrica.

El monto del subsidio eléctrico dependerá de la cantidad de integrantes por hogar de acuerdo a la información existente en el Registro Social de Hogares.

La fecha de postulación comenzó el 1 de julio y se extiende hasta el domingo 14 de julio a las 23.59 horas.

Los resultados de la primera convocatoria se entregarán a mediados de septiembre de 2024, de acuerdo al Gobierno. 🌐